

La coalición respalda la decisión de remitir a Fiscalía la denuncia sobre posibles irregularidades en Afe, marcando un paso decisivo en la investigación

Principal



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 110
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-coalicion-respalda-la-decision-de-remitir-a-fiscalia-la-denuncia-sobre-posibles-irregularidades-en-afe-marcando-un-paso-decisivo-en-la-investigacion_1323.php

LA COALICIÓN RESPALDA LA DECISIÓN DE REMITIR A FISCALÍA LA DENUNCIA SOBRE POSIBLES IRREGULARIDADES EN AFE, MARCANDO UN PASO DECISIVO EN LA INVESTIGACIÓN

Principal

La coalición respalda la decisión de remitir a Fiscalía la denuncia sobre posibles irregularidades en Afe, marcando un paso decisivo en la investigación

El diputado del Partido Nacional, Alfonso Lereté, se siente satisfecho con los resultados: "misión cumplida". Por otro lado, el frenteamplista Felipe Carballo sostiene que se ha

demostrado de manera contundente la ausencia de irregularidades en el proceso.

Denuncia de Irregularidades en AFE: Informe de la Comisión Investigadora Derivado a la Fiscalía

El diputado del Partido Nacional, Alfonso Lereté, se mostró satisfecho al afirmar que se ha cumplido con la misión de presentar una denuncia ante la Fiscalía por presuntas irregularidades en la Administración de Ferrocarriles del Estado (AFE).

Resultados de la Comisión Investigadora

Con el respaldo de la coalición de gobierno, la comisión investigadora del Parlamento aprobó, por mayoría, remitir los resultados de la instancia parlamentaria a la Fiscalía.

Lereté destacó que se han identificado entre cuatro y cinco situaciones de gran complejidad, mencionando el caso de inmuebles en los que, durante diez años, no se cobraron más de 150 alquileres.

También se refirió a la infraestructura ferroviaria en el litoral, donde de los 327 kilómetros planificados para reconstrucción, solo se han completado 170, lo que representa una falta de inversión cercana a los 100 millones de dólares.

Además, hizo alusión a vinculaciones con empresarios relacionados con la lista 711 y altos funcionarios del Frente Amplio.

Postura del Frente Amplio

Desde el lado opositor, el diputado Felipe Carballo del Frente Amplio, defendió la integridad de AFE, asegurando que todos los testimonios presentados en el Parlamento demostraron la inexistencia de irregularidades.

Carballo argumentó que el oficialismo ha cambiado su discurso, generando confusión y minimizando lo que antes calificaban como corrupción y pérdidas millonarias.

Consideró que las acusaciones del oficialismo constituyen una “cortina de humo electoral”.

Responsabilidades y Críticas

Carballo también aclaró que la gestión del ferrocarril en el litoral es responsabilidad del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTO), no de AFE.

El legislador manifestó su preocupación por el tiempo perdido por la comisión y

el Parlamento en esta investigación.
La controversia sobre AFE sigue generando debate en el ámbito político, mientras se espera que la Fiscalía evalúe las denuncias presentadas.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**LA COALICIÓN RESPALDA LA
DECISIÓN DE REMITIR A
FISCALÍA LA DENUNCIA
SOBRE POSIBLES
IRREGULARIDADES EN AFE,
MARCANDO UN PASO
DECISIVO EN LA
INVESTIGACIÓN**

da la decision de remitir a fiscalia la denuncia sobre posibles irregularidades en afe marcando un paso decisivo

Tags

diputado, alfonso, resultados, parlamento, litoral, carballo, irregularidades, investigadora, denuncia, satisfecho, partido, nacional

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Interpol emite alerta roja por diputado fugado, señalado por pedofilia y vinculado a "Magia con el tío Germán"*
- 4.4 *** *Desempleo en el litoral: Continúa la tendencia a la baja y se avizoran mejoras económicas*
- 4.5 *** *Variaciones de temperatura: del frío al templado hasta el viernes, luego se anticipan tormentas y lluvias; el análisis de Nubel Cisneros*
- 3.6 *** *Detienen a diputado acusado de pedofilia tras alerta roja de Interpol; él defiende su inocencia asegurando que se trata de una "persecución política"*
- 4.6 *** *Andrés Ojeda afirmó: "La única oportunidad que tiene la coalición para volver a triunfar es a través de una renovación"*

- 3.7 *** *La Cámara de Diputados da luz verde a la legislación sobre la gobernanza de la Uam, mientras el Frente Amplio expresa su desacuerdo*
- 3.8 *** *Gustavo Zubía cuestionó la administración del Ministerio del Interior y advirtió sobre una alarmante "epidemia" de homicidios*
- 4.8 *** *El Partido Colorado oficializó la candidatura de Ojeda-Silva en su convención para las próximas elecciones nacionales*
- 4.8 *** *Disminución del desempleo en el litoral, mientras que el sur dUltimas Noticias enfrenta un aumento, revela informe del Ine*
- 5.0 *** *Acoso laboral en el ámbito judicial: un caso de 2023 es elevado a la Fiscalía para su investigación*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf